

## **VERFASSUNGSRAT – Novembersession 2020**

### **PRÄSIDIALKOLLEGIUM 2021-2022 : WAHL VON ZWEI MITGLIEDERN**

Gemäss Artikel 10 Absatz 1 des Reglements des Verfassungsrates werden jedes Jahr zwei Mitglieder des Präsidialkollegiums ersetzt. Der Verfassungsrat hat am 5. Juni 2019 eine Konkordanzformel genehmigt, die eine ausgewogene Vertretung der Fraktionen gewährleistet. Diese Formel steht im Anhang 4 des Reglements.

Der Artikel 16 Absatz 1 Buchstabe b des Reglements bestimmt, dass das Büro des Verfassungsrates, auf Vorschlag der Parteien, dem Verfassungsrat die Kandidaten und Kandidatinnen für das Präsidialkollegium vorschlägt.

Das Büro hat die Vorschläge der politischen Fraktionen « Parti socialiste et gauche citoyenne » / « Zukunft Wallis » und « Valeurs Libérales Radicales », die Fraktionen die 2021 turnusgemäss in das Präsidialkollegium für zwei Jahre Einsitz nehmen, zur Kenntnis genommen und beschlossen, dem Verfassungsrat folgende Personen für das Präsidialkollegium 2021-2022 vorzuschlagen:

- Valeurs Libérales Radicales : **Frau Géraldine Gianadda**
- Parti socialiste et gauche citoyenne / Zukunft Wallis : **Herr Gaël Bourgeois**

Frau Gabrielle Barras (UDC & Union des Citoyens) und Herr M. Felix Ruppen (CVPO) wurden am 3. Dezember 2019 vom Verfassungsrat im Präsidialkollegium für die Jahre 2020 und 2021 gewählt. Frau Emilie Praz (Appel Citoyen) und Herr Yann Roduit (PDCVr) werden das Präsidialkollegium Ende 2020 verlassen.